
Pessoas Importantes
 
 

Nós nos relacionamos com pessoas
que não  são desamorosas

e isso nos deixa cheios de amor
pois não encontramos com o terror

 
E essa alternativa nos deixa felizes

pois, poderemos ser eficazes
em nossa nova vida

que não pode ser abatida
 

é uma pena que em muitos casos
não estamos preparados

visto que a visão do  outro lado
pode nos deixar  encurralado

 
então nos sentimos desprezados
porque a dúvida pode ocasionar

certos estragos
e nos deixar isolados

 
mas vamos levando a vida

sem que seja atrevida
porque o amor verdadeiro

tem que ser algo alvissareiro.    
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